

Goblog

Peringati HUT Kodam XIII Mdk Ke-64 ,Kodim 1310 Bitung Gelar Karya Bhakti

Abdul Halik Harun - BITUNG.GOBLOG.CO.ID

Jun 11, 2022 - 14:39



Dandim 1310 Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi M.Han

BITUNG - Memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Kodam XIII/Merdeka ke-64 Tahun 2022, Kodim 1310/Bitung menggelar karya bakti pembersihan, jumat

(10/06/2022)

Karya Bhakti dilaksanakan di Dua lokasi yakni di Stadion Duasudara Kel. Manembo Nembo Tengah Kec. Matuari dan di Pasar Rakyat Kel. Girian Weru Satu Kec. Girian Kota Bitung, turut hadir Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., Kasdim 1310/Bitung Mayor Inf Hardi Gue, Danramil 01 Bitung Kapten Inf Fredrik Liwutang, Danramil 02 Lembeh Letda Inf M. Maarisi, Plh. Pasi Ter Dim 1310/Bitung Letda Inf Joury Tumembouw, Danton Zeni Kima Yonmarhanlan VIII Bitung Letda Mar Alek N. Rompas, Asbama Satrol Lantamal VIII Bitung Serda Bah Alri, Plt. Sekkot Bitung . Forsman Dandel, Anggota DPRD kota Bitung Syarifudin Ila, Kadis Lingkungan Hidup kota Bitung, Merianti, SE, MAP., Camat Matuari, Amelia Lastri Ngantung, SSTP, M.Si., Camat Girian Bpk. Kader Djumadding, Kabid Trantibum SP3 Pemkot Bitung Ibu Katrina Kansil, SE., Lurah Manembo-nembo Tengah, Ibu Justien Maydangkai, Lurah Girian Weru Satu Ibu Marlin Pratasik, S.Sos. dan Perwakilan PD Pasar Bpk. Kasman.

Mengawali kegiatan, digelar apel dipimpin Komandan Kodim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han. Memimpin apel pengecekan personel yang diikuti kurang lebih 100 orang, terdiri dari Kodim 1310/Bitung, Yonmarhanlan VIII Bitung, Ditpolairud Polda Sulut, Satpol PP Bitung, THL Pemkot Bitung, Dinas Kebersihan Pemkot Bitung, Para Siswa/Siswi SMP dan Perangkat Kelurahan serta masyarakat setempat.

Dandim, menyampaikan bahwa Karya Bakti pembersihan ini dilaksanakan dalam rangka memperingati hari ulang tahun (HUT) Kodam XIII/Merdeka yang ke-64 Tahun 2022, sehingga melalui kegiatan pembersihan ini, kami berharap bisa bermanfaat untuk semua dalam mewujudkan lingkungan yang bersih, sehat, indah dan nyaman.

"Sasaran karya bakti kali ini yaitu pembersihan sampah disepertaran Stadion Duasudara, dimana dalam waktu dekat ini akan di gelar lomba MTQ Se-Provinsi Sulut. Mari kita sukseskan kegiatan MTQ ini dan mari kita sama - sama berkerja dan menjaga nama baik kota Bitung," ungkap Dandim.

Masyarakat pun menyambut baik kegiatan yang diselenggarakan oleh Kodim 1310/Bitung. Selain pembersihan di stadion Duasudara, juga dilaksanakan pembersihan di lokasi Pasar Rakyat Girian, dengan sasaran membersihkan sampah-sampah yang ada di selokan dan dipinggiran jalan sekitar pasar. Terlihat, Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., turun langsung ikut memungut sampah serta membersihkan selokan dari timbunan sampah.

Dandim mengungkapkan, Merdeka Bersih-Bersih dalam rangka HUT Ke - 64 Tahun Kodam XIII/Merdeka kali ini mengusung Tema "Kodam XIII/Merdeka Bersatu, Berjuang Bersama Rakyat Membangun Bangsa".

Dan Berkaitan dengan kegiatan bersih-bersih ini Dandim menyampaikan atas nama Kodim 1310/Bitung tentunya menindaklanjuti dan berharap dapat bersama-sama melaksanakan bersih-bersih ini

" Atas nama Komandan Kodim 1310, Bitung. menyampaikan banyak terima kasih kepada warga masyarakat serta pihak aparat Kecamatan dan Kelurahan serta instansi terkait yang sudah mengambil bagian dalam kegiatan bersih-bersih pada hari ini," tutupnya (AH)